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证券分析师为什么不自己炒股：我适合做证劵分析师吗？
-股识吧

一、我想问一下证券分析师可以通过自学吗？

1.报考从业证没有检查资格的环节，在证券业协会的网站直接报名付款就可以。
考过2门就算有从业资格了，一般考基础+交易。
最简单。
2.证券从业证只是个入门的东西，过了5门也不是分析师，不过可以报考注册投资
分析师CIIA，这个证才是比较权威的分析师证书，国内过的人也没几个。
3.另外还有个CFA正式，特许金融分析师，是美国的证，全英文考的，含金量最高
。
基本是高薪的保证了，不过很难考，而且成本很高，光考试就要花掉1万5人民币啊
。
4.现在基本没有操盘手一说，证券公司只有分析师，基金公司只有经理。
操盘手只有那些XX投资公司，炒美股的有，没什么前途的。
5.楼主可以先考过2门从业证，然后做证券经纪，接下来过5门，然后考CIIA，再进
入高端的金融行业。
6.祝你成功啊哈哈，手打的希望能给分

二、我适合做证劵分析师吗？

熟悉国内外金融动向和一般发展规律；
理解我国的证券发展历史和与其的大事记；
学好证券技术分析理论，把握常用的技术指标分析股票走势；
懂得投资心理学，理解机构和中小散户等的投资心态。
数学不好不会影响分析。

三、一个出色的交易员为什么去做分析师呢？自己操作大资金不
是也能赚大钱吗？分析师将来的职业发展是什么呢？

我试试答，海涵。
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1算命的朋友永远不知道自己身后发生的事，在那滔滔绝的讲，因为有观众和听众2
分析师则不同，他们是资本市场的基石和桥梁，构建一个资本体系，需要大量的分
析师，对企业，对上市公司，财务观察和上市跟踪，掌握公司运营状态，产品结构
，市场开拓，产品研发设计，市场调查，研究报告，行业研究报告的最新资料，指
导企业股份制，股份公司的制度化，法制化，然后上市，公司上市后，研究报告是
投资者给股份司定价的依据，据此有依据，这是工作，职责，3股票投资有，技术
因素，投资技巧，心理素质，对目标的掌控能力，分析师所具有的技术是完整的，
但这不能一定保证投资的成功，方方面面俱到才是重要的，4分析师的发展空间更
加广阔，在我国需要大量的高级投资顾问，来打理公民的大量财富，职业化专业化
，会出现大量家庭服务的投资顾问，前途光明，

四、黄俊睿：解答为什么分析不自己做交易？

国家不让

五、首先先问，进入证券公司，比如广发证券这种后，当证券分
析师后能自己买卖股票吗？ 进入的如果是投资公司

您好，根据我国相关法律法规规定，证券从业人员不可以炒股，但可以买卖基金或
理财产品。
投资理财公司需确认具体类型方可判定。

六、为什么好多操盘手自己不做股票

1可能是公司有规定2你想啊，用别人的钱赚钱多爽啊，自己没有风险3他不看好股
票以下是网络转载，望采纳 操盘手自己一般不可以炒股。
操盘手就是为别人炒股的人。
操盘手主要是为大户（投资机构）服务的，他们往往是交易员出身，对盘面把握得
很好，能够根据客户的要求掌握开仓平仓的时机，熟练把握建立和抛出筹码的技巧
，利用资金优势来在一定程度上控制盘面的发展，他们能发现盘面上每个细微的变
化，从而减少风险的发生。
操盘手是个新词，它是随着股市的开启而走进中国人生活的。
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它的诞生标志着中国经济的变化。
操盘手不是炒手，他们是不炒单的，因为主力资金不需要炒单，他们做的是趋势，
他们的目的是控制盘面而不是靠微小的点差来积累盈利。
从一名普通的期货投资者到一名优秀的操盘手，就好像从士兵到将军一样，除了经
受时间考验之外，其基本前提有两个：
第一，以此为业，栽过跟头，但仍痴心不改，喜欢交易，屡败屡战。
操盘手是职业交易员，不是票友。
专业和业余不可同日而语。
在任何一个行业中要取得成功，喜欢此行业并全身心地投入是必不可少的条件。
第二，认错不服输，虚心学习，认真总结反思。
这是优秀操盘手的特质。
有信心但不自高自大，精神自由但又遵守纪律，对市场充满了敬畏之心，随时随地
听从市场的召唤，绝不会对市场说三道四，幻想着市场会听从自己的意愿。
建仓，吸筹，拔高，回档，出货，清仓———是一个操盘手的日常工作。
操盘手泛指金融证券期货市场中受计划指定买卖品种的人（封闭基金）。
由于动辄就要操纵上亿元的资金，一直以来，外界总有一种误解：成功的操盘手都
是那些拥有高学位的名牌大学高材生，交易者必须绞尽脑汁才能获利。
其实，操盘绝不是学术研究。
跟一般人想象的不同，操盘手每天的生活既不紧张也不神秘，更多的是需要细心，
然后剩下的就是枯燥了，因为操作时整天都要盯着走势图。
当然压力也很大，因为委托方不仅要求达到每个项目的成本最小化，还要求做到每
个阶段利润的最大化。

七、黄俊睿：解答为什么分析不自己做交易？

因为他们可以从你手里赚到钱。
为啥还要去冒险，炒股并不轻松，让别人去炒又不需要有什么负担，很多人可能是
都亏过，知道厉害，但是他们学一些知识然后去跟别人说就能赚钱不是更轻松，更
多时候炒股是对心理的锻炼，很多人是受不了的，其实他们的心理承受很脆弱。
即使跟你们讲的那些不应验遭遇股灾的话，他们也可以玩消失然后在另一种形式继
续存在，毕竟钱还是很好赚。
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